

Anlage



Hinauf nach Preda

Greifen wir einen Blick voraus zum nächsten Etappenstart, Preda. Hier wurde uns von einer Gruppe wilder Demonstranten berichtet. Man munkelt etwas von einer grossen geplanten Sportveranstaltung. In der Zwischenzeit lassen wir die Wogen glätten und hoffen, dass sich die Aufruhr bis dahin wieder legt.

Unsere Reise führt dann von Preda durch den langen Albula-Tunnel, der aber wider Erwarten in der Rheinschlucht endet. ○

Ein idyllischer Sommertag auf 1789 m ü.N.N.
Scheinbar ein ruhiger Tag im Bahnhof Preda ...



... doch eine kleine Gruppe von Aktiven nutzt ihn zur politischen Meinungsäussierung vor Ort.